

«*Courage, Cuba. Nous vivrons et nous vaincrons!*»



La Havane, 21 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a encouragé le peuple vendredi au cours d'une comparution à la télévision nationale pour informer l'opinion de nouvelles mesures de prévention et de contrôle du nouveau coronavirus.

«*Courage, Cuba. Nous vivrons et nous vaincrons!* » a-t-il souligné après avoir assuré que l'expérience du pays et l'agressivité de ses adversaires durant plus de 60 ans de Révolution expliquent la sérénité et l'organisation avec lesquelles l'État cubain relève les nouveaux défis aux côtés de son peuple.

Le président cubain a rappelé que les décisions annoncées venaient d'être approuvées par le Bureau politique du Parti Communiste au cours d'une réunion présidée par son premier secrétaire Raúl Castro.

Il a réitéré que la peur n'évite pas la contagion mais la sérénité, la discipline, le sens de la responsabilité, la coopération et la solidarité qui sont consubstantielles au Cubain.

Cela oui, a-t-il ajouté, peut aider à éviter la propagation et la transmission.

Il a défendu le système public de santé pour tous, la capacité de convocation des organisations sociales et une communauté scientifique consacrée à la protection de la vie ainsi que l'efficacité du système de la défense civile.

« Nous avons un parti et un gouvernement avec de la volonté politique qui ont les gens au centre de leur attention » a-t-il assuré.

« Aux côtés de ces points forts nous avons un entraînement de plus de 60 ans dans une longue course de résistance aux dures guerres de tout type qu'on nous a imposées »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/217391-courage-cuba-nous-vivrons-et-nous-vaincrons>



Radio Habana Cuba